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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Hola soy Katia Sanchez Hernandez , tengo 17 años los cuales cumplí el 31 de marzo,nací aquí en Saltillo aunque mi familia
es originaria de Veracruz.
Soy una persona imaginativa y ocurrente ,muy seria al principio pero al desenvolverme sale mi lado mas sociable. Me gusta
mucho leer mas que nada comedias romanticas , hubo un tiempo en que escribia poesia pero ya desde hace meses no lo he
vuelto a hacer. Me gusta mucho el voleibol el cual empece a practicar desde inicios de preparatoria.
No se cantar pero me encanta hacerlo para mi es como una forma de liberar emociones



Resultado de examen de ingreso




